



## Helfer im Hintergrund

Vom brandenburgischen Schützenverein Medewitz erreichte

den Deutschen Schützen-

bund kürzlich Post: „Wir schlagen Michael Soldmann als Stiller Star des Monats vor“, hieß es da ganz ausdrücklich. Angesichts der herausragenden Leistungen ihres Vereinsmitglieds konnte niemand den Wunsch des engagierten Vereins abschlagen.

Michael Soldmann ist seit beeindruckenden zwanzig Jahren nicht nur der zweite Vorsitzende des Vereins. Er investiert seit Jahrzehnten viel Zeit, Arbeit und persönliches Geld, um den Schießstand der Medewitzer zu modernisieren. Daneben liegt ihm besonders die Jugendarbeit am Herzen – schließlich gehört dem Nachwuchs die Zukunft des Schießsports. „In all den Jahren hat sich Michael im Hintergrund gehalten“, so Sportleiter Udo Wolf. Doch seine Leistungen sprechen eine deutliche Sprache: Gerade die jungen Mitglieder haben ihm eine Menge zu verdanken, wenn es um Wettkampfvorbereitung, Trainingsbetrieb und Meisterschaftsqualifikationen geht. Die vielen Landesmeistertitel unterstreichen diesen großartigen Einsatz zusätzlich.

Mit den Worten „Wir sind der Meinung, die Zeit ist reif für eine angemessene Würdigung von Michael Soldmann!“, endet das Schreiben des brandenburgischen Vereins. Der Deutsche Schützenbund sieht das ebenso: Herzlichen Glückwunsch, Herr Soldmann und weiterhin viel Erfolg bei Ihrer guten Vereinsarbeit!

Wenn auch Sie ein verdientes Vereinsmitglied mit einer nicht alltäglichen Auszeichnung ehren wollen, schlagen Sie ihn per E-Mail ([schuetzenhilfe@dsb.de](mailto:schuetzenhilfe@dsb.de)) als „Stiller Star des Monats“ vor!



*Das Königspaar beim Schützenfest 2009: Alexandra Brückner und Michael Soldmann, der Stille Star des Monats April.*